
Подведение итогов семнадцатого тура 
 
 
Доброе  утро,  уважаемые  коллеги!  Подводя  итоги  решения  кейса,
выражаю благодарность всем участникам нашей 

оживленной дискуссии, особенно трём регионам, поделившимся своим
опытом  работы  в  данном  направлении.  Надеемся  на  скорейшее
получение  разъяснений  от  МИНТРУДА  России  по  правомерности
применения в рассматриваемой ситуации 362 постановления. В связи с
чем,  убедительная  просьба,  к  коллегам  из  Владимирской  области,
проинформировать  нас  о  фактическом  получении  работодателями
возмещения расходов от ФСС.

Кроме  того,  учитывая  высокую  социальную  значимость  временной
занятости несовершеннолетних и отсутствие финансовых возможностей
у  работодателей,  желающих  участвовать  в  указанном  мероприятии,
надеемся  на  разработку  и  принятие  на  федеральном  уровне
специальной  программы  финансовой  поддержки  данной  категории
работодателей. 

Ещё раз, всем большое спасибо! Передаём эстафетную палочку коллегам
из Новосибирской области.


